

La dernière touche est donnée aux préparatifs pour les prochains élections partielles



La Havane, 31 mars (RHC).- Plus de 27 mille Cubains dont un grand nombre de femmes et de jeunes, forment la liste de candidats aux élections partielles du 19 avril pour choisir les élus aux assemblées municipales du Pouvoir Populaire .

La présidente de la Commission Électorale Nationale, Alina Balseiro, a fait savoir que d'ici là, les biographies et les photos des citoyens proposés aux assemblées de nomination de tout le pays seront affichées dans des endroits publics. Elle a précisé que la participation a été supérieure à 75%.

La fonctionnaire a ajouté que la tranche d'âge la plus représentée a été celle de 41 à 50 ans, que le niveau de scolarité moyen supérieur l'emporte et que parmi les travailleurs de la gestion non-étatique il y a plus de 700 candidats proposés.

Alina Balseiro a précisé que du 1er au 10 avril des cours de formation seront donnés à toutes les autorités électorales. Elle a souligné que le travail des superviseurs du processus électoral se poursuit et que le test dynamique aura lieu le 12 avril.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51061-la-derniere-touche-est-donnee-aux-preparatifs-pour-les-prochains-elections-partielles>



Radio Habana Cuba